

9月 じゃあいお

だい 第345号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこう やかんがっこう
市川市立大洲中学校夜間学級

2025.9.30



2学期が始まりました



ついたち 1日に 2学期がスタートしました。始業式では校長先生からのお話がありました。その後2学期最初の授業が始まりました。2学期は一番長い学期ですし、3年生は進路の決定もあります。自分の目標に向かってまた学習にしっかり取り組んでいきましょう。



夏休み中の活動

☆夏休み勉強会

なつやす べんきょうかい
なつやす ちゅう ここのかかん べんきょうかい おこな
ました。自由参加の勉強会でしたが、毎回多くの生徒が参加して
いました。すべての日に参加した人もいました。今年の夏は本当に
きび あつ いっしょうけんめいがくしゅう すがた み
厳しい暑さでしたが、一生懸命学習している姿が見られました。



☆卒業生の話を聞く会

ことし がつ そつきよう ひと さいこうせい はなし
今年の3月に卒業した人たちが、在校生のために話をしに
きてくれました。高校の授業や生活の様子、仕事のことなどを
わかりやすく伝えてくれました。



進路学活を行いました

26日(金)に今年2回目の進路学活で進路説明会が行われました。通訳の先生と保護者の方も参加しました。3年生の皆さんは高校について、疑問に思うことを通訳さんに確認しながら真剣に話を聞いていました。



授業の様子



美術



技術



英語

10月の予定

10日(金)

校外学習

13日(月)

スポーツの日(がっこうは おやすみです。)

20日(月)

てがみをかきます。

22日(水)

家庭科があります。

24日(金)

入学を祝う会

27日(月)

書写(ふでで じをかきます。)

29日(水)

避難訓練



体育